

令和4年6月10日

保護者各位

岐阜市立加納幼稚園  
PTA会長 神山 大  
園長 広瀬 みゆき  
会員研修委員一同

## おひさま通信

第1回おひさま学級が開催されました。講演内容や出席された方の感想をご紹介します。

テーマ	「幼稚園で大切にしていること」(講師 園長 広瀬 みゆき先生)
場所	加納幼稚園 遊戯室
日時	令和4年6月7日(火) 午前9:20-10:50
出席者	39名



### 【 今後の予定 】

- 第2回 9月20日(火)  
「ピラティスでリラックスしよう」
- 第3回 11月27日(日)  
「内容未定」(親子ふれあいフェスティバル同日開催)
- 第4回 1月25日(水)  
「子供との関わりかたのヒントを学ぶ」

### 出席者の感想

- ・子どもと接する時にゆとりをもって対応してくれる様子が伝わってきました。家でもそうありたいです。
- ・自分で考える、行動する力を育むことが大切であり、その子のペースに合わせてたくさん経験をさせることが重要だということが分かりました。
- ・子どもの幼少期はあっという間ですね。その幼少期に加納幼稚園できめの細かい保育をして頂いて本当にありがとうございます。
- ・子どもに考えさせて、自分で動く事の大切さを尊重してあげたいです。
- ・朝の会がない理由や、先生方が毎日ただ遊ばせているだけでなく、子どもたちが遊びの中から学べるよう工夫されている事、改めて実感できました。
- ・日々の子ども達一人一人をありのままに受け止めていただけていることに感謝しかありません。
- ・家庭でも正解を大人が教えるのではなく、試行錯誤の過程を大切にして見守り応援できる親になりたいと思いました。
- ・親に指示されないと何かをやれない、何が自分が好きでやりたいのか分からないという中高生もいる。そういった状況を見ると、幼児期の自立心、好奇心、思考力のめばえを大切にして育てたいと思った。
- ・ヨシタケさんの絵本を見て、今の小さい時期を“大切に大切に”過ごしていかなくてはと感じました。

多数のご参加ありがとうございました。